



Nomos

Welche Grenzen setzt die Verfassung dem ärztlichen Berufsrecht?



Berufsordnungen im Rahmen der Verfassung

Verfassungsrechtliche Grenzen
des ärztlichen Berufsrechts

Von Dr. Sebastian Krekeler, LL.M.

2021, 520 S., brosch., 129,- €

ISBN 978-3-8487-8306-9

(Schriften zum Bio-, Gesundheits- und Medizinrecht,
Bd. 46)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8306-9

Das ärztliche Berufsrecht adressiert zwar unmittelbar nur die Ärzteschaft, wirkt aber durch Handlungsverbote teilweise erheblich auf die Rechte Dritter ein: Verbote der ärztlichen Suizidbeihilfe berühren ebenso die Rechtsstellung von Patienten wie die lange geltenden Verbote der Durchführung zahlreicher reproduktionsmedizinischer Maßnahmen bei Frauen in einer homosexuellen Partnerschaft. Diese Wirkung

wird zum Anlass genommen, die verfassungsrechtlichen Grenzen der Normsetzungsbefugnis der funktionalen Selbstverwaltung eingehend zu beleuchten und anschließend Vorschriften des Berufsrechts hieran zu messen. Dabei berührt die Arbeit über den medizinrechtlichen Bereich hinaus auch grundlegende verfassungsdogmatische Fragen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

What Limits does the Constitution Set on Medical Professional Law?



Berufsordnungen im Rahmen der Verfassung Verfassungsrechtliche Grenzen des ärztlichen Berufsrechts

By Dr. Sebastian Krekeler, LL.M.

2021, 520 pp., pb., € 129.00

ISBN 978-3-8487-8306-9

(Schriften zum Bio-, Gesundheits- und Medizinrecht,
vol. 46)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8306-9

Although the medical employment law addresses only the medical profession immediately, it does have a considerable impact on third-party rights. The statutory prohibitions of the medically assisted suicide are relevant in regard to the legal status of patients as well as in regard to the long-standing prohibition to perform reproductive medical treatments for women in homosexual relationships. This

impact provides an opportunity to closely focus on the constitutional boundaries of the setting of norms regarding the functional self-administration. Subsequently, these findings are applied to the regulations of the employment law. This work does not only focus on medical law but also discusses basic constitutional doctrines.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary